



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16759

05/09/2017

46078

**AUTOR/A:** FERNÁNDEZ GÓMEZ, Alexandra (GCUP-ECP-EM)

#### RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que se contrataron a finales de 2016 las “Actuaciones urgentes en carreteras de titularidad de la Axencia Galega de Infraestructuras y Diputación de Ourense afectadas por las obras de la línea de Alta Velocidad en la provincia de Ourense” con un plazo de ejecución de 12 meses.

Dentro de este contrato se contempla la reparación de la carretera OU-114 junto a otras nueve que también se han visto afectadas. Las obras de reparación de este vial comenzaron el día 28 de agosto del 2017, con trabajos de mejora de plataforma en aquellos puntos donde existían mayores deterioros a lo largo de los 22 km de longitud del vial, para a continuación comenzar el 11 de septiembre del 2017 con los trabajos de aglomerado.

No se están escatimando esfuerzos ni recursos en acometer las reparaciones a la mayor brevedad posible. Se está finalizando la etapa de reparaciones urgentes de las carreteras de titularidad autonómica y de la Diputación. Asimismo, y mientras las obras estén en plena actividad se estará especialmente vigilante con la aparición de nuevos desperfectos, para acometer su corrección de manera inmediata.

Madrid, 15 de noviembre de 2017